



Deutsches Architektur Jahrbuch 2021 German Architecture Annual 2021

Das *Deutsche Architektur Jahrbuch*, herausgegeben vom Deutschen Architekturmuseum (DAM) in Frankfurt am Main, dokumentiert seit fast 40 Jahren das aktuelle Baugeschehen in Deutschland. Es stellt die Shortlist von 25 Gebäuden aus Deutschland vor, die eine Jury für den *DAM Preis* für Architektur in Deutschland 2021 ermittelt hat. Kuratoren des Museums sowie renommierte Architekten und Architekturkritiker sichteten dazu ein Feld von rund 100 Nominierungen für den Jahrgang. Neben der besonderen Würdigung des Gewinners des *DAM Preis* wird auch die engere Auswahl von Finalisten näher porträtiert.

The *German Architectural Annual*, edited by the German Architecture Museum (DAM), has been documenting contemporary architectural projects in Germany for the past 40 years. This year's edition of the annual presents the shortlist of 25 buildings selected by the jury for the 2021 DAM Preis for Architecture in Germany. The building reviews, written by architectural critics, along with large-format photographs, provide a deep insight into those works.

Yorck Förster, Christina Gräwe,
Peter Cachola Schmal (Hg.)

Deutsches Architektur Jahrbuch 2021
German Architecture Annual 2021

220 × 280 mm
256 Seiten, 350 Abbildungen
Leinenhardcover

978-3-86922-774-9 (deutsch/englisch)

EUR 38,00



Verlag / Publisher:

DOM publishers
Caroline-von-Humboldt-Weg 20
10117 Berlin, Germany
T +49. 30. 20 69 69 30
F +49. 30. 20 69 69 32
E-Mail: info@dom-publishers.com
www.dom-publishers.com

Pressekontakt / Public Relations:

gisela graf communications
Schillerstraße 20
79102 Freiburg, Germany
T +49. 761. 791 99 09
F +49. 761. 791 99 08
E-Mail: contact@gisela-graf.com
www.gisela-graf.com